



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia:

Medicina forense

Trabajo:

**Comentario, donde podremos aplicar la materia,
conclusión de la materia**

Alumno: Antonio Abigail Díaz Guzmán

Docente: Dra. Kikey Lara Martínez

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 05/07/2020

Comentario

Respecto a la materia de medicina forense considero que es una materia muy extensa y que requiere necesariamente para un aprendizaje mayor la práctica física de esta materia.

Hago mención también que el resultado respecto a los conocimientos de esta materia en lo práctico fue irrisoria e insuficiente debido a que reitero debió de haber sido práctica.

Hago constar también que la materia recibida de manera virtual generó una serie de complicaciones debido que no solamente a mí sino a varios de mis compañeros en diversos momentos, días, y sesiones que se llevaron de manera virtual tuve problemas con el sistema de internet ya que en mi domicilio y las inclemencias del tiempo (lluvia, por el lapso de una semana), tuvimos problemas con el internet.

Conclusión

Finalmente los conocimientos obtenidos al finalizar este semestre no fueron favorables ya que si bien adquirí conocimientos teóricos; sin embargo al no realizar práctica alguna desconozco la forma o las formas de llevar a cabo de manera práctica la materia de medicina forense.

Ya que sabemos que la materia requiere conocimientos prácticos para la realización de ciertos procedimientos como necropsias, o como estará el cadáver en cuanto su composición y su descomposición para ello es necesario su identificación física.

Aplicación de los temas de la materia en tu vida profesional.

Respecto a los temas de la materia de medicina forense considero que a futuro me serán de mucha utilidad debido a que de manera teórica aprendí que la medicina forense me será de utilidad para conocer las causas y efectos de los restos en las cavidades de una persona muerta en lo que tendremos que conocer los signos de muerte ya que serán de utilidad para conocer qué tiempo tenía de muerto la víctima en algún suceso ya sea de violación, suicidio, homicidio. Ya que podremos ejercer en por parte de un tribunal de justicia para el dictamen médico forense ya sea por el estudio de restos óseos, certificación del lugar y causa de

muerte identificar el victimario con las pruebas que se obtengan. Considero también que será de gran utilidad al momento de un estudio por delitos sexuales en el apoyo de la identificación de la causa de violación o si las pruebas de la víctima coinciden con las del victimario, también poder conocer al conocer al momento de un suicidio, homicidio si la víctima está o no cuerdo de la cabeza para realizar cierto crimen que lo incrimina ya que es de saber que en ocasiones culpan a personas con este tipo de trastornos ya que no tienen la capacidad de defensa. Por ello es importante conocer ciertas características de este tipo de personas para descartar si fue o no esta materia es llamada psiquiatría forense. Para finalizar deberemos de ser muy claros ya que en este tipo materia tiene que ser un trabajo limpio para no cambiar o modificar la muestra a realizar y papeles al momento de un estudio médico forense.